## SOCIEDADES CLAVE

 Proveedores: Para garantizar un suministro constante y a buen precio de los componentes necesarios para las reparaciones y montajes, estableceremos relaciones con proveedores de confianza(Nvidia, Intel, amd, crucial, seagate, etc) que nos ofrezcan descuentos por compras al por mayor.

Esto nos permitirá adquirir piezas como discos duros, memorias RAM, fuentes de alimentación, tarjetas gráficas y otros componentes clave a precios más competitivos, lo que no solo reducirá nuestros costos operativos, sino que también nos permitirá ofrecer precios más accesibles a nuestros clientes.

Al comprar en medias cantidades o al por mayor, podemos asegurarnos de tener un stock adecuado para las reparaciones más comunes, lo que nos da una ventaja en términos de tiempo y eficiencia.

Además, tener proveedores confiables garantiza que los componentes sean de calidad, lo que contribuye a mejorar la satisfacción del cliente, ya que les ofreceremos piezas que aumenten la durabilidad y el rendimiento de sus equipos.

Instituciones educativas: Además de ofrecer nuestros servicios a
particulares y empresas, también podemos ofrecer mantenimiento a
instituciones educativas como escuelas, colegios y talleres.
Las instituciones educativas a menudo cuentan con múltiples equipos
informáticos para el uso de estudiantes y profesores, y es fundamental que
estos dispositivos estén operativos en todo momento para el aprendizaje y
la gestión administrativa.

Al ofrecer mantenimiento preventivo y reparaciones periódicas, podemos ayudar a garantizar que los equipos estén siempre listos para su uso. Esto incluye tanto el mantenimiento de ordenadores y dispositivos individuales, como la gestión de redes locales y sistemas de servidores utilizados para el acceso a la información.

Con un contrato de mantenimiento específico para este tipo de clientes, aseguramos que los equipos se revisen regularmente, evitando fallos durante el curso escolar y mejorando la productividad tanto de los alumnos como del personal educativo.

 Otros técnicos: En el mundo de la reparación de equipos informáticos, existen muchas áreas especializadas que requieren un conocimiento técnico más profundo, como la reparación de equipos de redes complejas, sistemas de servidores avanzados o tecnologías emergentes que no forman parte de nuestros servicios principales.

En estos casos, podríamos colaborar con otros técnicos especializados que cuenten con las habilidades y herramientas necesarias para manejar estos casos.

La colaboración con otros profesionales permite ofrecer un servicio completo y abarcar un rango más amplio de necesidades sin perder calidad en los servicios que ya dominamos.

Al trabajar con estos técnicos externos, no solo ampliamos la oferta de servicios, sino que también mejoramos la calidad de las soluciones ofrecidas, ya que los problemas serán atendidos por expertos en cada área. Además, esta colaboración puede ser una vía para el intercambio de clientes, ya que otros técnicos podrían recomendarnos para reparaciones que estén dentro de nuestra especialidad, y nosotros, a su vez, podríamos referir a los clientes a técnicos con conocimientos en áreas fuera de nuestro enfoque principal.